

Revolución Ciudadana de Ecuador denuncia derecho político vulnerado



Quito, 11 mar (RHC) El Movimiento Compromiso Social por la Revolución Ciudadana denunció un intento, por parte de la Contraloría General del Estado de Ecuador, de vulnerar sus derechos políticos a participar en elecciones generales.

La condena a ese acto, considerado como un fraude, quedó oficializada ante la Defensoría del Pueblo, a donde acudieron dirigentes de la formación política a asentar su queja.

Según explicó a medios de prensa la presidenta de la organización, Vanessa Freire, por primera vez la Contraloría extralimita sus competencias, al enviar un informe al Consejo Nacional Electoral en el cual recomienda eliminar a la primera fuerza política hoy en ese país sudamericano, así como a otros tres partidos.

Tras aclarar que Compromiso Social tiene personería jurídica desde 2016 y participó en todos los sufragios realizados desde entonces, sin problemas, enfatizó: 'El contralor general del Estado, Pablo Celi, pretende, de un solo plumazo, eliminar a nuestra organización, que es de las grandes mayorías'.

Al respecto, alertó que aunque busquen vulnerar los derechos del movimiento a la participación en elecciones y de la ciudadanía a votar por esa formación, no callarán y agotarán todos los mecanismos requeridos para defenderse.

'Esto es un golpe a la democracia', sentenció y añadió que esas arbitrariedades tendrán consecuencias jurídicas, pues presentarán acciones legales dentro y fuera de esta nación andina.

De su lado, Virgilio Hernández, secretario general del movimiento, agregó que pidieron, al defensor del pueblo, vigilar por el cumplimiento del respeto a los derechos políticos de su partido y del pueblo.

'Esto es un capítulo más de la persecución y la judicialización de la política', aseguró e incluyó en su llamado a la vigilancia a instancias observadoras internacionales en comicios, a las que alertó de un posible fraude en las justas generales y legislativas previstas en febrero próximo.

Por su parte, Paola Pabón, vicepresidenta de la agrupación, especificó que la Revolución Ciudadana se alió a Compromiso Social, lo cual le permitió participar y ganar escaños en los sufragios seccionales de 2019.

'No perdamos la objetividad, aquí hay una persecución para que Rafael Correa no pueda estar en la papeleta electoral. No han podido, desde la justicia, proscribirlo, y ahora quieren proscribir a su organización política', alertó.

La denuncia contra la Contraloría despertó críticas y acusaciones contra su máximo directivo, Pablo Celi, quien, a juicio de muchos, ocupa el cargo ilegalmente. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/216559-revolucion-ciudadana-de-ecuador-denuncia-derecho-politico-vulnerado>



Radio Habana Cuba